

県央地域の玄関口 「東三条駅」がリニューアルします！

信越本線における県央地域の玄関口「東三条駅」がリニューアルします。
三条地域の産業や観光等、魅力満載の駅舎がお客さまをお迎えします。
新しくなった東三条駅からものづくりの町への観光にお出かけください。

東三条駅舎リニューアル

【鍛冶の町三条を感じる駅舎】

■リニューアル概要

駅外観全面改良、待合室拡幅改良、コンコース（床・内壁・天井）美化、1号ホーム柱・天井美化、トイレの洋式化、多機能トイレの自動ドア化

■竣工予定

2016年3月15日

【リニューアル前の東三条駅】



【ガラスを多く配置した明るく広い待合室と
三条の産業・観光装飾】



（イメージ）

【鍛冶作業の火入れの赤を イメージした駅舎ゲート】



※駅名標脇に三条六角風を表現

（イメージ）



※打刃物、鬼踊り、三条祭り、鍛冶工具、六角風、ヒメサユリを表現



東三条駅リニューアルセレモニー

☆三条市主催

■実施日 2016年4月15日（金）

■実施内容 内容については調整中です

※柳都 Shu*Kura の到着に合わせて開催する予定です。

【1番線改札口付近】



※1番線の
化粧天井

【券売機付近】



※鍛冶職場を
イメージした
落ち着いた雰囲気
のコンコース

